

ABSTRAK

MITA YULIA NANDA. (1501040085). Nama produk “Rancangan Indeks Beranotasi Disertasi Jurusan Pendidikan Agama Islam dan Hukum Islam di Perpustakaan Pascasarjana UIN Imam Bonjol Padang Tahun 2008-2018”, Tugas Akhir, Program D3 Ilmu Perpustakaan (IP), Fakultas Adab dan Humaniora UIN Imam Bonjol Padang 2019.

Penelitian ini dilatarbelakangi karena alat telusur yang ada sebelumnya dalam bentuk daftar dan belum memadai atau efisien dikarenakan tidak ada penjelasan yang lengkap yang dapat membantu pemustaka dalam penelusuran pada disertasi, sehingga pemustaka membutuhkan waktu yang lama dalam menemukan disertasi yang dibutuhkannya. Penelitian ini bertujuan untuk membuat alat telusur indeks untuk disertasi di Perpustakaan Pascasarjana UIN Imam Bonjol Padang dan melakukan penyusunan atau penataan terhadap disertasi tersebut sesuai dengan susunan berdasarkan abjad dan nomor entri. Jenis penelitian adalah penelitian pengembangan. Dalam penelitian ini penulis membuat sebuah produk yaitu Indeks Beranotasi Disertasi Jurusan Pendidikan Agama Islam dan Hukum Islam di Perpustakaan Pascasarjana UIN Imam Bonjol Padang tahun 2008-2018. Instrumen dalam penelitian adalah lembaran angket. Hasil dari penelitian ini menunjukkan indeks beranotasi disertasi sudah dapat digunakan karena susunannya sudah sesuai dengan urutan abjad dan nomor entri, dan dapat membantu pemustaka dalam menemukan indeks beranotasi disertasi Jurusan Pendidikan Agama Islam dan Hukum Islam di Perpustakaan Pascasarjana UIN Imam Bonjol Padang dengan mudah dan cepat. Kesimpulan dari penelitian ini menunjukkan belum adanya alat telusur di Perpustakaan Pascasarjana UIN Imam Bonjol Padang, oleh karena itu penulis ingin membuat alat telusurnya yaitu indeks beranotasi. Indeks beranotasi disertasi ini nantinya akan mempermudah mahasiswa, pustakawan dan pemustaka lainnya yang berada lingkungan Pascasarjana UIN Imam Bonjol Padang dalam menelusuri informasi dan salah satunya merupakan indeks beranotasi disertasi pada Jurusan Pendidikan Agama Islam dan Hukum Islam.

Kata Kunci : *Indeks Beranotasi, Disertasi, Pendidikan Agama Islam, Hukum Islam, Pascasarjana*